
Dopo la presentazione del consigliere e Assessore designato Vita Angela Accardi (vedasi 
comunicato di ieri), ecco gli altri candidati che si propongono a sostegno della mia 
candidatura a sindaco, con la lista collegata PANTELLERIA E’. Sono tutte persone libere 
dalle logiche della vecchia politica legata ai partiti tradizionali ma allo stesso tempo 
appagate dalla loro attività sia essa professionale o familiare. Vivere l'isola 
quotidianamente, nella sua unicità come nelle sue molte criticità che tutti affrontiamo 
giorno dopo giorno e che spesso non trovano ascolto nelle istituzioni, li ha convinti a 
condividere un programma che  rispecchia la normalità e la caparbietà della squadra 
basata sul raggiungimento di obbiettivi atti a migliorare la  quotidianità dell'isola in tutti i 
suoi aspetti. Diverse sono le motivazioni di ciascuno nell'aver scelto di vivere a Pantelleria 
ma univoco l'obiettivo di avere SCELTO di aderire alla lista PANTELLERIA E': essere e 
sentirsi parte della cittadinanza Pantesca tanto da condividerne le problematiche e 
condividere la ricerca delle soluzioni apportando ciascuno il proprio bagaglio culturale, 
lavorativo e di buon senso, affinato dentro e fuori dall’isola di Pantelleria. Ciascuno di loro 
ha delle sensibilità particolare che potranno mettere a disposizione nello svolgere il più 
ampio compito di consigliere.  

VINCI FRANCESCO GIUSEPPE MARIA (Assessore designato)  
Sono di origini pantesche e residente a Pantelleria . Laureato in Giurisprudenza, svolgo 
dal 2007 la professione di avvocatura. Dal 2020 sono iscritto all’Albo degli Avvocati presso 
la Corte di Cassazione di Marsala. Senza indugi ho deciso di scendere in campo 
sostenendo Claudia Della Gatta perché considero altamente stimolante far parte della 
squadra da Lei guidata e un onore essere al suo fianco. Con amore incondizionato metto 
a disposizione della meravigliosa Isola che ci è stata donata le mie competenze e la mia 
professionalità al servizio della burocrazia che verte nelle Amministrazioni Comunali, al 
fine indirizzare il corretto iter burocratico/legale dei progetti che la squadra saprà 
promuovere e realizzare per la collettività e il benessere di noi tutti.” 

MAGGI MARIANNA – Il senso del dialogo 
Ho scelto di vivere a Pantelleria da oltre 20 anni. Lavoro presso il canile municipale 
dell’isola. Vorrei contribuire alla creazione di spazi aperti alla cittadinanza, una "Casa 
della Coltura", dove vengano coltivati e praticati i principi per un'armonica convivenza. Un 
luogo dove ci si possa incontrare e relazionare attraverso modalità e attività che 
promuovano la Conoscenza e il Rispetto per la propria terra, uno scambio tra le diverse 
generazioni e la riscoperta dei valori rurali legati alla tradizione contadina, dove costruire la 
solidarietà con le persone diversamente abili e le loro famiglie, dove incontrare e 
collaborare con le associazioni presenti sul territorio e dove coltivare l'Autoeducazione e la 
crescita personale dell'Individuo e la sua libera espressione in forme artistiche. 

LO RILLO MARIA PAOLA – Più attenzione per le categorie fragili e disagiate 
Sono pantesca, ho perfezionato i miei studi e la mia attività professionale fuori isola 
lavorando nel Nord Italia. Sono tornata a Pantelleria dove esercito la professione di 
massoterapista. Quotidianamente riscontro problematiche   che riguardano gli anziani e le 
categorie più disagiate della cittadinanza.  Pantelleria è totalmente deficitaria di un 
sostegno reale per questa categoria di persone e il mio impegno sarà elaborare progetti 
utili, attuando soluzioni concrete. 

RONCHI SIMONA  - Lo sport come sano stile di vita 
Ho SCELTO  di vivere a Pantelleria da oltre  12 anni. Lavoro nel comparto turistico 
occupandomi  di un Centro Immersioni subacquee. La mia vita lavorativa si è formata 



inizialmente presso Multinazionali - ufficio Contabilità e successivamente occupandomi 
della gestione organizzativa e contabile di uno Studio Ortopedico. Per chi mi conosce, 
credo non sia un mistero, che il mio punto di forza è un gran senso pratico e la capacità di 
lavorare in squadra. Sostengo PANTELLERIA E’  al fine di promuovere progetti rivolti ai 
giovani per una prospettiva sportiva, per una stimolante e sana crescita . 

AZZOLINI  AURORA - Turismo e artigianato 
Sono la più giovane del gruppo e da poco residente a Pantelleria dove mi sono trasferita 
da Londra. Ho lavorato per molti anni nel settore ristorazione e turismo nel Regno Unito. 
Sono entrata nella lista di Claudia Della Gatta per aiutarla nell'incentivare l’offerta di un 
Turismo internazionale e di più ampio respiro come anche in termini di mesi di fruibilità 
lavorativa dell’isola. Forte dell'esperienza di famiglia titolare di un'azienda di produzione e 
vendita di prodotti fitoterapici vorrei impegnarmi per valorizzare l'artigianato locale e 
l'agricoltura rendendoli punti di forza soprattutto per i giovani. Parlo e scrivo fluentemente 
inglese. 
 
LINDA RUSSO - Il benessere dei nostri figli 
Originaria della costiera amalfitana, ho scelto di vivere a Pantelleria da oltre 11 anni, dove 
ho scelto di far nascere e crescere i miei figli. Laureata all'Accademia di Belle Arti, sono 
una cuoca e svolgo libera professionista nelle arti visive. Sono madre e ben conosco le 
problematiche scolastiche e le problematiche di incentivo intellettuale e ricreativo 
riguardanti bambini e ragazzi della cittadinanza pantesca. Sostengo PANTELLERIA E’ al 
fine di dare anche un mio contributo su queste tematiche. 

PRESTIFILIPPO ROBERTO -  Cura del territorio e del mare - Volontariato 
Sono nato a Palermo. Vivo a Pantelleria e lavoro presso l’Ospedale B. Nagar di Pantelleria 
in qualità di tecnico iperbarico. Sono diplomato al liceo linguistico, sono uno sportivo e ho 
gestito dei diving in Sicilia, ho lavorato per 20 anni come discontinuo nei vigili del fuoco ed 
anche come sommozzatore soccorritore lavoro svolto per molti anni. Sono stato un 
responsabile per MAREVIVO per l quale ho ricoperto la figura di responsabile. 

IGNAZIO PEDONE –  I diritti e le libertà inviolabili dell'essere umano 
Ho scelto di vivere a Pantelleria da oltre 7 anni. Sono restauratore edile e lavoro come 
tecnico impiantista fotovoltaico. Sono un padre di famiglia. Lavoro indefessamente da 
quando avevo 15 anni, da allora non mi sono mai fermato. Lotto da tanti anni per i diritti e 
le libertà inviolabili dell'essere umano. Grazie alla mia amatissima famiglia mi sento un 
uomo realizzato, essa mi fa comprendere e ricordare ogni giorno quanto sia importante 
rimboccarsi le maniche per il bene comune, per questo immagino il mondo intero come 
una grande famiglia. 
 


